



STIFTUNG KORBGEMEINSCHAFT
HILFE FÜR SYRIEN

Solidarität mit dem syrischen Volk!

Was ihr für einen meiner geringsten Brüder getan habt, das habt Ihr mir getan (Mat 25,40)

Der Krieg, die Wirtschaftssanktionen und die Corona-Pandemie haben die Menschen in Syrien in bittere Armut versenkt. Heute leben mehr als 90 Prozent der syrischen Bevölkerung weit unter der Armutsgrenze. Ein durchschnittliches Monatsgehalt beträgt derzeit nur noch knapp 15 Euro. Damit zu überleben oder eine ganze Familie zu versorgen ist schier unmöglich. Alles ist sehr teuer geworden. Die Menschen brauchen dringend Hilfe für Nahrungsmittel, Medikamente und Miete. Ohne Hilfe von außen werden viele Menschen diese sehr dramatische humanitäre Lage nicht überleben. Familien, die Angehörige im Ausland haben, bekommen von diesen ab und zu Unterstützung. Es gibt aber unzählige arme bzw. verarmte Familien, die diese Hilfe vom Ausland nicht haben.

Mit 25 Euro kann 1 Familie 1 Monat mit Nahrung versorgt und vor Hungersnot gerettet werden

Bitte um Hilfe, den notleidenden Menschen in Syrien das Leben zu retten!



Menschenandrang vor einer Bäckerei in Damaskus



Kinder suchen nach Verwertbarem im Müll



Freude über erhaltenen Anteil an Brot

Vergelt's Gott für die Solidarität und jede Hilfe!

Spendenkonto: Korbgemeinschaft, IBAN: AT94 2011 1828 5755 6000

Falls Spendenabsetzbarkeit benötigt, bitte auf dieses Konto überweisen:

Hilfswerk Initiative Christlicher Orient, IBAN: AT42 5400 0000 0045 4546,

Verwendungszweck: Korbgemeinschaft (*Geburtsdatum bitte nicht vergessen!*)

Für Informationen: www.korbgemeinschaft.at

oder an P. Hanna Ghoneim (0664/88982999) wenden